

La Mode à Paris

MESDAMES, il y a une star de cinéma que vous devez bénir. C'est la grande artiste américaine Mae West qui a osé se montrer en public avantagée d'une très normale académie. Belle fille, bien bâtie, ayant de la poitrine et des hanches, étant même légèrement potelée, elle n'a pas craint la rivalité d'autres très grandes vedettes diaphanes et squelettiques. Son succès a été formidable et depuis, dans le monde entier, la mode n'est plus aux dames-lette et fil de fer. Qui saura jamais combien de jeunes et jolies femmes sont mortes pour avoir voulu posséder la silhouette à la mode ! On ne mangeait plus, on ne buvait plus, on ne dormait plus pour ne pas engraisser. Le moindre rhume se changeait en tuberculose pulmonaire, la plus légère grippe vous enlevait en quelques jours. Si, au moins, nous avions été belles ! Nous n'étions qu'osseuses !

N'oublions pas que ceux à qui nous voulons plaire n'aiment ni les femmes trop maigres, ni les femmes trop grasses, de tout temps ils ont apprécié un aimable embonpoint. Mais je ne vais plus avoir de place pour vous parler de la mode...

Eh bien, la mode des femmes normales vient d'engendrer une autre mode : celle de la cuisine. Oui, mesdames, depuis qu'il nous est permis de manger à notre faim et de boire à notre soif, nous nous intéressons très vivement à l'art culinaire. Beaucoup d'entre nous ont maintenant comme livre de chevet : « La physiologie du goût », de Brillat-Savarin, et c'est à qui fera les meilleurs entremets, les plus savoureuses pâtisseries. A l'heure du thé on ne se contente plus d'une biscotte et d'une tasse d'eau chaude sans sucre, il faut servir aux belles gourmandes du caviar, des sandwiches au foie gras, des tartes succulentes et des petits fours à se mettre à genoux devant. Il y a bien du thé dans la thésière, mais on lui préfère muscat, porto et madère... Voilà, n'est-ce pas, une mode admirable et quelle reconnaissance ne devons-nous pas avoir pour cette bonne et chère Mae West !

Et puis, nos époux et nos frères sont aux anges. Quand nous ne mangions pas, eux menageaient très mal, car nous nous désintéressions complètement des choses de la cuisine ; mangeant mal, leur caractère s'aggravait ; de notre côté, le vide de notre estomac nous rendait nerveuses, irritables, fantasques. Pour un oui ou pour un non, des larmes délaient et nous sommes quelquefois finissantes mal... Ah ! que l'on se sent optimiste et gaie après un bon repas ! Depuis la mode du bien manger, on enregistre moins de divorces, paraît-il. Réjouissons-nous et mangeons bien...

Sur ce, mesdames, bon appétit !
UNE PARISIENNE.

Premières communions

Il est d'usage d'offrir, en souvenir de cette cérémonie, un bijou ou une médaille que l'on gardera toute la vie. Pour avoir la certitude que ces cadeaux soient durables, vous devez porter votre choix uniquement sur les bijoux FIK : en effet, la grande quantité d'or employée dans la fabrication des bijoux FIK les rend inaltérables. Souvenez-vous : rien ne remplace les bijoux FIK. Exigez-les de votre bijoutier.

LIBÉREZ-VOUS DE CES BOUFFÉES DE CHALEUR

Ces maux qui sont dus à l'âge critique, empoisonnent l'existence. Une véritable révolution se passe en vous, causant à la fois un déséquilibre nerveux et circulatoire. C'est l'explication de ces migraines et des palpitations, de ces sueurs nocturnes, de ces vertiges. Toutes ces misères disparaîtront, heureusement, le jour où vous aurez retrouvé l'équilibre sanguin, grâce à la Fandorine. A base d'extraits mammaires et ovariens, la Fandorine est, sans contredit, le remède qui enrichira votre sang, régularisera sa circulation, décongestionnera vos organes et vous rendra la joie et la santé. La Fandorine est le spécifique idéal de toutes les affections ovariennes : retour d'âge, chloro-anémie, hémorragies, etc. Avec la Fandorine, la femme ou la jeune fille ne doit plus souffrir. Prix 2.50. Tes phies et Éta Chatelet, 2, rue Valenciennes, Paris. Renseignements gratuits. Demandez la notice n° 41, R. N.



Robe en lainage gris, noué incurvé à l'encolure et sur la jupe.
Photo Henri Manuel

Ce qui se porte Madame

Beaucoup de robes unies se portent comme telles, mais la mode veut qu'on mette de certaines vestes transparentes, de blouses très longues à la manière chinoise, et de capes imprimées, nous renouvelons complètement ces robes unies.

Pour le voyage, on nous présente des manteaux d'un lainage à gros tissage doublés d'une soie extrêmement mince sans qu'il soit question de mettre même une couture. Les couleurs de ces manteaux sont le beige, le marron, le vert, le rouge vif et le bleu.

Les manteaux d'été, garnis de renard, ne comportent pas de manches, le plus souvent c'est la manche de la robe qui apparaît dans les ensembles.

Cet été, le soir, on portera des robes dont les manches longues seront ornées sur le dessus de multiples volants frocés en mousseline apprêtée ou en tulle bordé de cellophane.

Les blouses genre sport sont inspirées de la chemise de sport des hommes. Plus sur le devant, col rabattu à longues pointes, petites poches sur le côté. Elles se confectionnent avec des tissus d'une finesse si remarquable que malgré la sévérité de la ligne, la blouse garde une féminité délicate.

Les boutons de bois sont de plus en plus à la mode. On en fait de très curieux qui ont des formes stylisées de poissons, de papillons, d'ancre ou d'initiales.

Déjà apparaissent les écharpes de soie et de mousseline, les capes courtes, les perures en tissu de lin ou en pépé que l'on verra dans toutes les tenues en harmonie avec la saison nouvelle.

femina
vous sourit toute habillée de NEUF!
une formule nouvelle:
LA MODE
qui....et en plus
LA VIE

DES JOUES ROSES !
LA PHOSPHATINE
SOUS SES DEUX FORMES
SPECIALE : Sans cacao (conditionnement bleu).
Premier âge.
NORMALE : Aromatisée au cacao (3 1/2 %).
Sevrage - Croissance.
EST L'ALIMENT DE TOUS LES ENFANTS
LA PHOSPHATINE FACILITE LA DENTITION ET LA FORMATION DES OS. ELLE DONNE AUX BÉBÉS DES JOUES ROSES MARQUE DE LA SANTÉ.
ÉCRIVEZ A FOSFATIN
Serv. X. ASNIÈRES (Seine)

QUELLE DÉSOLOGATION
Vous pleurez coquette jeune femme, devant le miroir qui reflète votre visage déformé par l'acné et le coupure : les troubles digestifs et l'atonie intestinale dont vous souffrez chroniquement sont seuls causes de cette désolante poussée de rougeurs. Grâce à une cure complète de l'antibiotique Chastrot de Durbon, vous viendrez à bout de vos annués. Ce merveilleux remède est unique pour activer la circulation et les fonctions digestives, ramener à la pureté du teint. Le flacon 14 fr. 80 toutes pharmacies. 9220.

UNE ARME PRÉCIEUSE
Eh vous servant de la Gyraldose dans votre toilette intime, vous vous mettez à l'abri des affections spécifiques féminines qui minent la santé et vieillissent avant l'âge.
GYRALDOSE
tué les germes microbiens.
CHATELAIN, 2, rue Valenciennes, Paris. Le fl. 14 fr.

Les recettes pratiques
POUR LAVER LES LAINAGES
Pour laver vos lainages, prenez un baquet d'eau chaude dans laquelle vous gratterez, avec un couteau, un pain de savon blanc. Laissez fondre. Prenez vos vêtements de laine, trempez-les dans cette solution que vous aerez d'abord, laissez un peu refroidir. Laissez-les vingt-quatre heures. Le lendemain, frottez-les doucement ; ayez une cuvette avec de l'eau tiède et recommencez à savonner les vêtements jusqu'à ce qu'ils soient tout à fait propres. Rincez ensuite à l'eau tiède additionnée de quelques gouttes d'ammoniaque. Essorez-les à la main. Laissez égoutter et sécher à l'ombre. Bien entendu, il s'agit là de lainages blancs. Pour le lavage de couleur, il faut procéder au lavage rapide, sans laisser tremper. Un premier nettoyage dans du savon fondu dans l'eau tiède ; un second savonnage, et rincez dans l'eau tiède additionnée d'un peu de vinaigre de vin blanc.

L'UTILITÉ DU SON
Il est indispensable d'avoir toujours un petit paquet de son chez soi. Pour laver sans risque vos bas de soie, ajoutez dans l'eau savonneuse du lavage, une poignée de son. Ils s'étrilleront beaucoup moins vite.
Voulez-vous conserver, malgré l'hiver, de jolies mains douces et sans crevasses ? Ajoutez du son à l'eau tiède de vos ablutions.
Enfin, le son sèche à merveille les bijoux que vous venez de nettoyer. Un bain de son après un bain d'alcool et vos diamants resplendissent.



Tailleur sport en flanelle marine porté avec chandail jaune boutin d'or.
Photo Nry

Duvélie
le seul épilatoire
qui n'irrite pas la peau
Gros : 45, Rue des Arts, La Perrière (Seine). - Détail : Dans toutes les bonnes maisons - Listes des dépositaires sur demande.

Pour émuoir le cœur des hommes.
Il faut avoir un teint de fleur. Une peau unie, douce et veloutée, sans aucune déféciosité, cela s'acquiert par des soins. Lady M... L... réputée pour son teint splendide, explique : « Le matin, après mes ablutions, j'étends légèrement du bout des doigts, sur mon visage encore humide, un peu de Crème Teindely, dans un mouvement de message circulaire. Cette Crème, préparée d'après les conseils du docteur Heymonden, ancien médecin-chef de l'Hôtel-Dieu de Chambéry, a des qualités spéciales qui nourrissent, consolident, tonifient l'épiderme. Sous son action, un afflux de sang frais vient rétablir l'élasticité de ma peau ; il ne me reste plus qu'à poudrer ; tout le jour, la Crème Teindely fait son travail, et je suis sûre qu'elle soignée et protégée, mon teint restera toujours jolies. Prix 5 fr., toutes pharmacies. Envoi d'un échantillon contre 1 fr. en timbres-poste. Arty, 3, r. de la Paix, Paris. Conseils de beauté grat. sur demande.

Le coin des gourmets
LE FROMAGE-BLANC
Les extrêmes de préférence qu'on trouve dans le commerce sont d'un emploi facile et sûr pour transformer le lait en fromage blanc. Il faut très peu de pression, la valeur d'un petit pouce par litre de lait non écrémé. Délayez dans un peu de lait et versez le tout dans le lait que vous mettez dans une terrine de grès ou de faïence. Laissez-le dans un endroit assez chaud, au-dessus de 10°. Une température de 20 à 25° est celle dont on obtient le meilleur caillé.
Garnissez des formes d'osier ou de fer-blanc d'une fine mousseline et déposez dans ces moules le caillé à l'aide d'un écumoire. Laissez égoutter vingt-quatre heures et renversez le fromage dans une jatte.

LE BON DÉTACHEUR « JALAPA »
nettoie vite et bien les tissus de toutes couleurs, les robes lainées et soyeuses. Le JALAPA qui s'emploie à froid, ne contient pas de produits chimiques ; il ne peut donc rien détériorer ; c'est le plus ancien et le moins cher de tous les produits détacheurs. Le JALAPA est en vente chez les principaux droguistes. Agent à Lille : M. DUTHIL, 24 rue de Roubaix.

LEBESITE efface la jaunisse. Le Thé MEXICAIN efface l'obésité. Produit uniquement végétal en vente dans toutes les pharmacies. 9290.

CANAPÉS A L'ANCHOIS
Préparez de minces tartines de pain de mie : 6 centimètres de long, 3 centimètres de large, 1 centimètre d'épaisseur. Falez-les légèrement frire au beurre, laissez-les refroidir et mettez dessus du blanc d'œuf haché, du jaune émietté et assaisonné à peine de quelques gouttes d'huile et de jus de citron. Disposez les canapés sur un ravier ou sur un des compartiments du plat à hors-d'œuvre.

MORUE AU NATUREL
Achetez un kilogramme de morue pour quatre personnes et faites-la dessaler pendant vingt-quatre heures en changeant plusieurs fois l'eau. Mettez-le dans une casserole, couvrez d'eau et disposez sur un feu modéré. Dès que l'eau bout, retirez la casserole que vous tenez au chaud pendant un quart d'heure. Égouttez, égouttez, enlevez les os, retirez les grosses arêtes en abîmant le moins possible les filets de morue que vous déposez dans un plat très chaud. Saupoudrez de poivre, de persil haché et versez dessus 100 grammes de beurre fondu. Servez en même temps des pommes de terre cuites à la vapeur et épluchées dans la légumière.

Pour être belle

LES TACHES DE ROUSSEUR
Les rousseurs et toutes les colorations brunes qui marquent le teint sont très résistantes, et ce n'est qu'à la longue qu'on parvient, grâce à un traitement très suivi, à les atténuer, et parfois à les faire disparaître.

Ces taches de rousseur apparaissent sur le nez, le front, le dos des mains, les bras, dans la jeunesse, surtout chez les rousseurs et les blondes. La disparition du temps, c'est le soleil qui est la cause de cette pigmentation : il provoque à l'égard des femmes — variété de fleurs — comme avec les végétaires, dont il augmente aussi la chlorophylle ou matière colorante.

Le hâle de la mer et de la campagne, ainsi que ce que l'on appelle communément le maigre de grossesse, et qui apparaît vers le quatrième ou cinquième mois, sont des variétés d'épithélites, disparaissant aisément par la suppression de la cause déterminante. On peut, cependant, activer cette disparition par des lotions avec le lait d'amandes amères, l'eau de fraises, le lait virginal (benjoin) et certaines solutions astringentes.

Quant aux taches de rousseur proprement dites, que l'on a de naissance, on ne peut les guérir que sur les conseils d'un médecin, qui recommande généralement l'eau trioxypné, ou toute autre préparation destinée à guérir, en désquamant par lamelles la mince pellicule épidermique qui les recouvre.
Il importe enfin de savoir se méfier de certains cosmétiques du commerce qui n'ont qu'une action infidèle, mais, en revanche, favorisent l'apparition de la tache et le fâcheux travail de terminée des rides prématurées.

LES POILS SUPERFLUS
Si vous avez des poils superflus sur le visage, gardez-vous bien d'épiler ou de couper avec des ciseaux. Encore moins, devez-vous user du rasoir qui fait ensuite repousser les poils plus épais, et chez les plus âgés, en un peu de temps, au préalable, amolli votre peau de visage par une application de moussé de savon tiède que vous laissez quelques minutes avant de la rincer avec de l'eau tiède. Essayez ensuite sans frotter, mais seulement en tamponnant doucement. Arrachez vos poils un à un, enduisez-les ensuite le visage de votre crème de table pur, essuyez avec un coton sec et poudrez-vous de talc. Vous ne toucherez plus votre visage que lorsque deux bonnes heures se seront écoulées après l'opération.

AVANT LE 15 JUIN
ABONNEZ-VOUS
à
Madame
et à
La Revue de madame

Les seules publications qui permettent vraiment aux femmes, grâce à leur célèbre organe "De l'ère à l'ère", de ne plus être isolées.

Écrits à "MADAME", "LA REVUE DE MADAME", 1, rue de Valenciennes, Paris (20). Prix de l'abonnement (France et Colonies) : Un an : 22 francs — Six mois : 14 fr. 50.

PRIME "MADAME" et "LA REVUE DE MADAME" offrent, sur simple demande, une participation importante à la première tranche 1934 de la

Nos Patrons-Primes

A gauche. — Charmante robe de crêpe imprimée ornée de plis en un agrément d'un gilet croisé également en uni. La jupe présente un panneau découpe au milieu du devant.



Les lectrices qui désirent les patrons-primés des modèles ci-dessus s'adressent à nos adresses leur commande accompagnée du montant en timbres-poste. Le prix de chaque patron est de deux francs. Les envois sont faits franco domicile. Bien indiquer le numéro du ou des patrons demandés et l'adresse du destinataire.
Envoyer votre demande à : Service des Patrons de « Revue de Madame », 184, rue de Paris, Lille 2.

ANTISEPTIQUE DE 1er ORDRE
la Poudre Dentifrice Vichy-Etat à base de Sel de Vichy-Etat donne dents blanches, gencives saines et neutralise l'acidité de la salive. 10 fr la boîte. En vente : Pharmacies et Parfumeries.

UNE MERVEILLE DE MÉCANIQUE
Machine à coudre, 150 francs, garantie 10 ans.
10 MOIS DE CREDIT
COMPTOIR MODERNE
12, rue de Flie, 12 - PARIS

TACHES DE GRAISSE SUR LE PARQUET
Voici deux excellentes recettes :
1° Prenez 10 grammes de potasse d'Amérique et 100 grammes de terre à foulon, mêlez dans un litre d'eau et faites bouillir. Étendez le mélange bouillant sur les parties tachées et laissez reposer ainsi pendant douze heures. Au bout de ce temps, frottez avec du sable fin et à l'eau chaude. Rincez, puis laissez parfaitement sécher. Ce procédé est parfait.
2° Imbibez les taches de graisse avec de l'essence de térébenthine sans excès, mais de manière à bien pénétrer le bois. Puis, recouvrez-les de talc. Prenez alors un fer à repasser assez chaud et maintenez-le sur la tache. La tache doit disparaître. Si elle n'est pas absolument effacée, recommencez à nouveau.
Les taches de graisse sont faciles à enlever lorsqu'elles sont fraîches, mais sont plus tenaces lorsqu'elles sont anciennes ; elles sont alors entrées dans le bois et il faut une action plus persévérante pour les enlever. Il est donc quelquefois nécessaire de répéter plusieurs fois l'opération pour arriver à un bon résultat.